

町政トピックス

4

戸籍の届出をされる方へお願い

本年は、5年に一度の国勢調査の年です！

本

年は、国勢調査の年であることから、厚生労働省による「人口動態職業・産業調査」が実施されます。

つきましては、各種戸籍届出の際には、職業欄の記入をお願いすることとなります。

お手数をおかけしますが、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【調査期間】 4月1日～平成23年3月31日までの一年間

【調査対象者】 出生、死亡、死産、婚姻及び離婚の届出をされる方

※詳しくは、届出の際におたずねください。

問合せ先

住民課 住民年金係

☎65・3301



教育情報

桂川っ子

VOL.23



規範意識・公德心

子どもは大人の後ろ姿を見て育つ

桂川町教育委員会 教育長 穂坂和義

私の住んでいる二反田狩野地区は、山間の静かなところでしたが、道路事情がよくなったためか、人や車が以前より増えてきました。それにつれて、ちよつと困った現象も出てきています。それは、以前よりもゴミが増えてきたことです。近年、世の中から規範意識や公德心などが薄れてきているよう心配になります。

学校で遠足などに行ったときは、自分のゴミは必ず持ち帰るように指導していますが、実生活ではどうなのでしょう。花見やハイキングなどに来て、弁当のカラなどを捨てて帰る人たちの中に子ども連れがいたとすれば、それは子どもにとって良くない手本となつてしまいます。

ゴミのことは別の話になりますが、先日（1月23日）の三世代交流

交通安全教室の折、指導にあたっていた婦警さんが悪い事例として、赤信号にもかかわらず先に横断歩道を渡ったお母さんが、信号待ちしている我が子に、手招きして「何しているの、早く来なさい」と言ったという話をされました。



子どもは身近な大人、特に両親や家族の影響を受けやすい存在で、日々その後ろ姿を見ながら学習し育っています。もし、その手本となる私たち大人が誤った行動をいつもしていたら……

規範意識、公德心を子どもに教えることのできる先生は、子どもの周りの大人たちです。お互い子どもの前での言葉や行動には十分注意したいものです。



学校の“今”を発信！ 連載「教育情報 桂川っ子」

問合せ先 桂川町教育委員会 ☎65・1149